



CAHRC-CCRHA

Canadian Agricultural Human Resource Council
Conseil canadien pour les ressources humaines
en agriculture

March 21 2025 /
le 21 mars 2025

[View this email in your
browser /](#)
[Voir ce courriel dans
votre navigateur](#)

CAHRC
Special Partner Briefing

******* Le français suit *******

Hello,

The Canadian Agricultural Human Resource Council (CAHRC) remains committed to information sharing and providing timely updates pertaining to the agriculture industry. The following are updates of general interest to the agriculture and agri-food sector. We ask that you share this information with your network and please consult the source websites regularly for updates.

Information sharing for agriculture and agri-food sector representatives

The following is updates of general interest to the agriculture and agri-food sector shared by Agriculture and Agri-Food Canada's (AAFC) Industry Engagement Division.

1. UPDATE: China's tariffs announcement

On Saturday March 8th, 2025, China's Ministry of Commerce (MOFCOM) formally [announced](#) the conclusion of its “anti-discrimination” investigation that it initiated against Canada on September 26th, 2024, in response to Canada implementing trade measures targeting certain imports from China (Chinese-made electrical vehicles, steel, and aluminum). Additional details on the results and findings from MOFCOM's anti-discrimination investigation may be found through the weblink provided above.

As of March 20th, 2025, [100 percent tariffs are being imposed on canola oil, canola meal \(cake\), and peas](#), and [25 percent tariffs on certain fish/seafood products and pork products](#) (**English translations of the lists are attached**). Please note that in the original announcement, China uses the term “rapeseed” for “canola”.

Canada disagrees with the findings of China's anti-discrimination investigation and the tariffs that China announced on March 8th, 2025. Canadian officials are engaging with Chinese officials on China's tariffs announcement, and Canada remains open to engaging in constructive dialogue with China to resolve our trade differences on the basis of mutual respect and equality.

Based on information gathered by the Canadian Embassy in Beijing, the new tariffs are to be applied in addition to existing tariffs for the products included in China's announcement. However, AAFC recommends for Canadian exporters to consult with their Chinese importers to determine the specific tariff classification and applicable duty rate for specific products.

For any questions or concerns, please feel free to contact Agriculture and Agrifood Canada's Market Access Secretariat at: aafc.mas-sam.aac@agr.gc.ca

2. Consultations on Canada's Response to United States Tariffs on Canadian Goods: Comment Submission Form

To ensure sector feedback on Canada's response to the United States tariffs on Canadian goods is part of the formal consultation process which is open until April 2, 2025, we strongly encourage you to submit your feedback through Finance Canada's consultations portal: [Consultations on Canada's Response to United States Tariffs on Canadian Goods: Comment Submission Form](#).

If you have additional views or supporting information not covered in the form, please email consultations@fin.gc.ca with "U.S. Tariff Consultations" in the subject line.

3. New AAFC Webpages on the U.S. trade situation and available support

AAFC has launched two webpages to provide information to the sector regarding the U.S. trade situation. Please see the links below:

- [Access key resources and information for the Canadian agriculture and agri-food sector](#)
- [Support for Canadian agriculture and agri-food industries impacted by trade disruptions](#)

4. Notice to industry: The importance of accurate use of Product of Canada and Made in Canada claims

Canadians have been clear that they want to support Canadian businesses and buy Canadian products. The Government of Canada is working with provinces, territories, and industry associations [to promote clear, transparent and accurate product labelling](#).

To help consumers spot products with Canadian input and to ensure the use of accurate and trustworthy "Made in Canada" and "Product of Canada" labelling on the market, the Canadian Food Inspection Agency (CFIA) has provided [guidance](#) for companies use and to ensure that labels are accurate and not misleading.

5. Temporary Foreign Workers Information

The Temporary Foreign Worker (TFW) Program is pleased to share the fifth and sixth Discussion Papers on the proposed new Agriculture and Fish Processing Stream which provide information on the proposed approach to **Wages and Deduction** and **Healthcare Provisions**, respectively. **These are the final Discussion Papers to be shared** as part of this consultation process. The following attachments have been included in [English](#), [French](#) and [Spanish](#):

- An instructional cover note with useful information to facilitate your review (previously shared);
- Discussion Paper #5 on Wages and Deductions; and,
- Discussion Paper #6 on Healthcare Provisions.

The TFW Program invites you to submit written feedback on the Discussion Questions enclosed in the papers, alongside any additional views and suggestions you wish to share by Friday, April 18, 2025, to: edsc.dgce.tet-tfw.seb.esdc@hrsdc-rhdcc.gc.ca. You are also encouraged to circulate these documents to your networks so that others that may wish to participate in this consultation process are provided with an opportunity.

6. Summary of Sector Engagement Table (SET) activities and upcoming meetings

The [summary attached](#) is meant to provide an overview of the activities of the Tables and next steps for the month of February and March 2025. Please visit this link for more information on the SETs, meeting updates and membership.



Bonjour,

Le Conseil canadien pour les ressources humaines en agriculture (CCRHA) est déterminé à partager l'information et à fournir des mises à jour opportunes concernant l'industrie agricole. Voici des mises à jour d'intérêt général pour le secteur de l'agriculture et de l'agroalimentaire. Nous vous demandons de partager ces informations avec votre réseau et de consulter régulièrement les sites Web sources pour les mises à jour.

Partage d'informations pour les représentants du secteur agricole et agroalimentaire

Voici des mises à jour d'intérêt général pour le secteur agricole et agroalimentaire diffusées par la Division de l'engagement de l'industrie d'Agriculture et Agroalimentaire Canada (AAC).

1. MISE À JOUR - Annonce des droits de douane par la Chine

Le samedi 8 mars 2025, le ministère chinois du Commerce (MOFCOM) a officiellement [annoncé](#) la conclusion de l'enquête « anti-discrimination » qu'il avait ouverte contre le Canada le 26 septembre 2024, en réponse à la mise en œuvre par le Canada de mesures commerciales visant certaines importations en provenance de la Chine (véhicules électriques, acier et aluminium fabriqués en

Chine). Des détails supplémentaires sur les résultats et les conclusions de l'enquête anti-discrimination du MOFCOM peuvent être trouvés sur le lien web fourni ci-dessus.

À partir du 20 mars 2025, des droits de douane de [100 % seront imposés sur l'huile de canola, la farine de canola \(tourteau\) et les pois](#), et des droits de douane de [25 % sur certains poissons/produits de mer et produits porcins](#) (les traductions anglaises des listes sont jointes en annexe). Veuillez noter que dans l'annonce originale, la Chine utilise le terme « colza » pour « canola ».

Le Canada est en désaccord avec les conclusions de l'enquête anti-discrimination menée par la Chine et avec les droits de douane que la Chine a annoncés le 8 mars 2025. Les représentants canadiens discutent avec les représentants chinois de l'annonce des droits de douane de la Chine, et le Canada reste ouvert à un dialogue constructif avec la Chine pour résoudre nos différends commerciaux sur la base du respect mutuel et de l'égalité.

D'après les informations recueillies par l'ambassade du Canada à Pékin, les nouveaux droits de douane s'ajouteront aux droits de douane existants pour les produits visés par l'annonce de la Chine. Toutefois, AAC recommande aux exportateurs canadiens de consulter leurs importateurs chinois pour déterminer le classement tarifaire spécifique et le taux de droit applicable à des produits particuliers.

Pour toute question ou préoccupation, n'hésitez pas à communiquer avec le Secrétariat de l'accès aux marchés d'Agriculture et Agroalimentaire Canada à l'adresse suivante : aaafc.mas-sam.aac@agr.gc.ca.

2. Consultations sur la réponse du Canada aux tarifs imposés par les États-Unis sur les marchandises canadiennes : Formulaire de soumission de commentaires

Afin que les commentaires du secteur sur la réponse du Canada aux tarifs douaniers des États-Unis sur les produits canadiens fassent partie du processus de consultation officiel qui est ouvert jusqu'au 2 avril 2025, nous vous encourageons vivement à soumettre vos commentaires par l'intermédiaire du portail de consultations de Finances Canada: [Consultations sur la réponse du Canada aux tarifs imposés par les États-Unis sur les marchandises canadiennes : Formulaire de soumission de commentaires](#).

Si vous avez d'autres points de vue ou des informations complémentaires qui ne sont pas couverts par le formulaire, veuillez envoyer un courriel à consultations@fin.gc.ca en indiquant « Consultations sur les tarifs américains » dans la ligne d'objet.

3. Nouvelles pages Web d'AAC sur la situation commerciale aux États-Unis et sur les aides disponibles AAC a lancé deux pages web pour fournir des informations au secteur concernant la situation commerciale aux États-Unis. Veuillez consulter les liens ci-dessous :

- [Accédez à des ressources et des informations clés pour le secteur agricole et agroalimentaire canadien](#)
- [Mesures de soutien pour les industries agricoles et agroalimentaires canadiennes touchées par les perturbations commerciales](#)

4. Avis à l'industrie : L'importance de bien utiliser les allégations «Produit du Canada» et «Fabriqué au Canada» Les Canadiennes et les Canadiens veulent soutenir les entreprises canadiennes et acheter des produits canadiens. De concert avec les provinces, les territoires et les associations industrielles, le gouvernement du Canada [encourage l'utilisation d'étiquettes de produits claires et exactes](#).

Afin d'aider le public à repérer les produits canadiens et de garantir l'utilisation

des mentions « Produit du Canada » et « Fabriqué au Canada » sur le marché, l'Agence canadienne d'inspection des aliments (ACIA) a fourni des [lignes directrices](#) pour l'utilisation des entreprises et pour s'assurer que les étiquettes sont exactes et non trompeuses.

5. Informations sur les travailleurs étrangers temporaires

Le Programme des travailleurs étrangers temporaires (TET) a le plaisir de partager les cinquième et sixième documents de discussion sur le nouveau volet proposé de l'agriculture et de la transformation du poisson, qui fournissent des informations sur **l'approche proposée en matière de salaires et de déductions** et de **dispositions relatives aux soins de santé**, respectivement. **Il s'agit des derniers documents de discussion à être partagés** dans le cadre de ce processus de consultation. Les pièces jointes suivantes ont été incluses [en anglais](#), [en français](#) et [en espagnol](#):

- Une note d'accompagnement contenant des informations utiles pour faciliter votre examen (déjà partagée);
- Document de travail n° 5 sur les salaires et les déductions; et,
- Document de travail n° 6 sur les dispositions en matière de soins de santé.

Le Programme TET vous invite à soumettre vos commentaires écrits sur les questions de discussion jointes aux documents, ainsi que tout autre point de vue ou suggestion que vous souhaitez partager avant le vendredi 18 avril 2025, à l'adresse suivante : edsc.dgce.tet-tfw.seb.esdc@hrsdc-rhdcc.gc.ca. Nous vous encourageons également à faire circuler ces documents dans vos réseaux afin que d'autres personnes qui souhaiteraient participer à ce processus de consultation aient la possibilité de le faire.

6. Résumé des activités des tables d'engagement sectoriel (TES) et des réunions à venir

Le [résumé ci-joint](#) vise à donner un aperçu des activités des tables et des

prochaines étapes pour février et mars 2025. Veuillez consulter ce [lien](#) pour plus d'informations sur les tables, les mises à jour des réunions et les membres.

Stay in Touch with CAHRC / Restez en contact avec le CCRHA

